

上天草市立中南小学校 学校便り



キラキラ



学校HP QRコード

令和5年6月16日
第4号
文責 校長 松本 誉

引き渡し訓練 お世話になりました！

6月10日（土）、大雨を想定した引き渡し訓練を行いました。今年は昨年まで異なり、職員玄関前での引き渡しの方法を取りました。保護者の皆様のご協力により思ったよりはスムーズに実施することができました。

私は、教頭1年目に大津町の小学校に赴任して2週間で熊本地震を経験しました。2度にわたる大きな揺れによって校舎だけでなく、児童の自宅や地域の施設も大きな被害を受けました。その学校では、熊本地震以前から引き渡し訓練が行われていましたが、大雨を想定した訓練だったため児童は体育館に集まる形を取っていましたが、地震によって体育館が被害を受けたためそれまで行った形での引き渡しができません。そこで、運動場でのパターン、地区ごとに教室で引き渡すパターンなどをローテーションしながら引き渡し訓練を行いました。その経験をもとに今回、変更した形での実施としました。事前に配布資料で、実施方法の周知を図りましたが、当日、戸惑われた方もいらっしゃったと思います。ご意見、ご感想をいただければありがたいです。

本校は、駐車スペース、待機場所等が限られております。保護者引き渡しをお願いする場合、災害の程度によっては、自家用車の利用ができない場合もあります。今後も様々なケースを想定して対応策を考え、備えをしていかなければと考えています。今後とも、ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。



プールがきれいになりました！

6月1日（木）、プールでの水泳指導の前にプール掃除を行いました。プールの底には、よごれや藻などたくさんありましたが、5、6年生が頑張ってくれたおかげできれいになりました。私は、当日は出張のため掃除している様子は見れませんでした。きれいになったプールを見ると、頑張ってくれたことが分かりました。5、6年生の皆さん、ありがとう！

6月9日（金）にはプール開きを行い、12日から水遊び・水泳の学習を始めました。気温も上昇し、子供たちにとっては楽しみな時間となることでしょう。一生懸命練習して水慣れ、泳力を伸ばせたらいいですね。



スポーツテスト

6月8日（木）、スポーツテストを行いました。本来であれば、運動場、体育館での実施となりますが、あいにくの雨となりましたので、体育館での種目（立ち幅跳び、上体起こし、長座体前屈、反復横跳び）を実施しました。1年生にとっては初めてのスポーツテストでしたが、担当の説明をしっかりと聞き、チャレンジしました。6年生のサポートもあり、上手に取り組んでいました。運動場での種目等は、後日、実施しました。



担当の先生にもきちんとあいさつできました。

ご協力をお願いします

新年度になり、新しい登校班での登校にも慣れてきた頃ですが、ここ最近の雨続きの天気で保護者の車で登校する児童も増えてきました。大雨や台風、体調不良などを除き、できるだけ登校班での登校をお願いします。朝、歩くことは体の活動スイッチが入るきっかけにもなります。また、仲間づくり、通学路や周囲の季節の移りかわり等を知るよい機会です。

また、送迎時のお願いです。本校は駐車スペースも少なく、保護者の皆様にはご迷惑をかける部分もあると思いますが、車の乗り降りは、正門より入った国旗掲揚台前のスペースもしくはスクールバス待機場所付近でお願いします。正門前の横断歩道付近や職員駐車場入り口（カーブのため見通しが悪く、児童の登校と重なると危険です。）、職員玄関前（業者や給食関係の搬入と重複）での乗り降りはご遠慮ください。特に職員玄関付近での乗り降りは、基本的に許可車両のみとします。ご協力よろしくお願い致します。